

**ANALISIS HUKUM ISLAM TERHADAP PUTUSAN HAKIM
NOMOR 469/Pdt.G/2021/PA.Kds TENTANG PEMENUHAN
NAFKAH ANAK PASCA PERCERAIAN DI PENGADILAN
AGAMA KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Hukum Keluarga Islam (HKI)

Oleh:

INDRI KURNIATI
NIM 1820110022

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322, Telp (0291)
432677 Faks 441613

Email : syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com

Web : www.iainkudus.ac.id, syariah.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : INDRI KURNIATI
Nim : 1820110022
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
Judul : Analisis Hukum Islam Terhadap Putusan Hakim Nomor 469/Pdt.G/2021/PA.Kds Tentang Pemenuhan Nafkah Anak Pasca Perceraian Di Pengadilan Agama Kudus.

Benar – benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 2 November 2021 sampai dengan 10 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 10 Agustus 2022
Pembimbing,

Nabila Luthvita Rahma, S.H., M.H.
NIP. 199206072019032019



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jln. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp (0291) 431677, Faks. 441613

Email: syariah@iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini, menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **INDRI KURNIATI**
NIM : **1820110022**
Fakultas : **Syariah**
Prodi : **Hukum Keluarga Islam**
Judul : **Analisis Hukum Islam Terhadap Putusan Hakim Nomor 469/Pdt.G/2021/PA.Kds Tentang Pemenuhan Nafkah Anak Pasca Perceraian Di Pengadilan Agama Kudus.**

Telah diujikan pada **31 Agustus 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Shohibul Itmam. M.H</u> NIP. 197902152009121003 Ketua Penguji I	6-9-22	
<u>H. Fuad Rivadi, Lc. M.Ag.</u> NIP. 197609252006041002 Penguji II	7-9-22	
<u>Luqman Nur Hisam . M.S.I</u> NIP.198807082019031017 Sekertaris/Penguji III	7-9-22	
<u>Nabila Luthvita Rahm. M.H.</u> NIP.199206072019032019 Dosen Pembimbing	7	
<u>Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum</u> NIP.196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	7-9-22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Indri Kurniati Nim. 1820110022 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan tidak karya orang lain, dan saya yakin dengan ini karena saya mendapatkan dosen pembimbing yang sangat bertanggung jawab membimbing saya serta belum pernah diterbitkan dalam bentuk maupun untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi dengan suatu material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia diberikan sanksi apabila di kemudian hari di temukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Agustus 2022
Yang Persangkutan



Indri Kurniati
Nim. 1820110022

MOTTO

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya” (QS. Al-Baqarah: 286)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia yang telah engkau berikan kepadaku selama ini sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan segala kekurangannya. Semoga dengan keberhasilan ini menjadi langkah awal untuk dapat meraih masa depan yang cerah. Dengan segala kerendahan hati saya mengucapkan terima kasih kepada setiap pihak yang terkait:

1. Orang tuaku tercinta, Bapak Slamet Riyadi dan Ibu Rukilah yang selama ini telah mendukung dan mendoakan untuk segala kebaikanmu. Terima kasih telah menjadi penyemangat. Engkaulah yang menjadikanku bisa seperti sekarang ini dan aku teramat sangat bersyukur atas apa yang engkau berikan kepadaku. Dengan Ucapan terima kasihpun tak mampu untuk membalas jasmu bapak ibuku karena jasmu takkan pernah bisa ku balaskan dengan apapun.
2. Untuk kedua kakakku terima kasih selalu memberi semangat dan dukungan.
3. Teruntuk Gunawan Rosyadi terima kasih yang selalu memberi dukungan dan semangat dalam proses mengerjakan skripsi ini.
4. Sahabat saya Nasikhatul Ulwiyah, Kintan Aulia Firdaus, Ella Octaviani yang selalu memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman saya baik dikampus dan diluar kampus, khususnya teman kelas Hukum Keluarga Islam A angkatan 18 yang selama ini memberikan kesan yang banyak selama masa perkuliahan. Semoga kita menjadi orang-orang yang sukses setelah lulus dari kampus IAIN Kudus tercinta Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyidid		Yā nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Fala kiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	‘āla miy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamālud dīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Alhamdulillah puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul, “ANALISIS HUKUM ISLAM TERHADAP PUTUSAN HAKIM NOMOR 469/Pdt.G/2021/PA.Kds TENTANG PEMENUHAN NAFKAH ANAK PASCA PERCERAIAN DI PENGADILAN AGAMA KUDUS” Yang penulis susun sebagai salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Strata Satu pada Fakultas Syariah, Program Studi Hukum Keluarga Islam dapat terselesaikan dengan baik dan benar.

Sholawat serta salam tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad Shallallahu Alaihi Wassalam semoga kelak dihari kiamat kita mendapat syafa'atnya. Amin. Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapat bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak. Penyusunan skripsi ini tidak akan selesai dengan baik tanpa bimbingan, dorongan semangat dan pemikiran dari semua pihak, untuk itu, saya ucapkan terima kasih yang tulus yang saya sampaikan kepada:

1. Bapak Prof.Dr.H.Abdurr Rahman Kasdi,Lc.M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Ibu Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum selaku Dekan Fakultas Syariah.
3. Bapak H. Fuad Riyadi Lc. M.Ag., selaku Kepala Program Studi Hukum Keluarga Islam.
4. Ibu Nabila Luthvita Rahma, M.H., selaku Pembimbing Skripsi. Terima kasih telah meluangkan waktu untuk membimbing memberikan banyak arahan, koreksi, serta berbagai masukan dalam penyusunan skripsi.
5. Seluruh Dosen di Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta Staff Administrasi Fakultas Syariah yang telah membantu dalam kelancaran studi selama penulis menjadi mahasiswa yang telah mendidik dan mengajarkan ilmunya dalam pelajaran di kampus IAIN Kudus.
6. Terima kasih kepada Ibu Hj. Rodyah S.H., M.H., Selaku Hakim Pengadilan Agama Kudus yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan data dan informasi yang berkaitan dengan skripsi yang penulis susun.
7. Terima kasih kepada Bapak Abdul Haris Naim, S.Ag., M.H., Selaku Dosen IAIN Kudus yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan data dan informasi yang berkaitan dengan skripsi yang penulis susun.

8. Terima kasih kepada teman-teman serta sahabat seperjuangan program studi Hukum Keluarga Islam A angkatan 2018, banyak kenangan indah yang kita buat bersama ketika dibangku perkuliahan. Semoga jalinan silaturahmi kita akan selalu terjalin dimanapun kita berada.
9. Kepada semua pihak yang telah atau belum disebutkan, penulis mengucapkan menghaturkan banyak-banyak terimakasih.

Akhirnya penyusun menyadari sepenuhnya, tanpa dorongan dan do'a dari berbagai pihak, mungkin tidak akan selesai. Oleh sebab itu, penulis menghaturkan banyak terima kasih dan maaf apabila masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Tentu penulis terus berharap ada saran dan kritikan yang sifatnya membangun untuk perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dengan sebaik-baiknya.

